

Législatives du 20 décembre 2018



LES FORCES DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ VOTERONT DEMAIN PAR ANTICIPATION P.3

Échos de la campagne électorale
LES POPULATIONS DE DANKOUR PROMETTENT PLÉBISCITER NOEL DEPOUKN ET SA LISTE P. 4



N°602 du 17 Décembre 2018/Prix: 250 Fcfa

Récépissé N° 259/21/04/HAAC
Maison de la presse, casier N° 61
Directeur de Publication
Tchaboré Bouraïma

Contact: 90 04 71 59
E-mail: tchaboremessenger@yahoo.fr
Imprimerie: RAD-GRAPHIC

LE MESSENGER

Hebdomadaire Togolais d'Informations Générales et de Publicités

www.lemessenger-actu.com

Pour tout renseignement, information ou conseil
contacter le centre d'appel au N° VERT

8201

* Disponible tous les jours et heures ouvrables

OTR FEDERER POUR BATIR www.otr.tg

Facilitation pour une sortie de crise au Togo



P. 3

LE PRÉSIDENT ADO DÉSAVOUE LA C14



Bitumage du tronçon Notsè-Tohoun
100% DE RÉALISATION ET « DANS LES RÈGLES DE L'ART » P. 2

Bitumage du tronçon Notsè-Tohoun 100% DE RÉALISATION ET « DANS LES RÈGLES DE L'ART »



La réception technique des travaux de bitumage de la route Notsè-Tohoun -frontière Bénin longue de 57 kilomètres a été faite le jeudi 13 décembre 2018.

C'est le ministre des Infrastructures et des Transports, Niassao Gnofam qui a procédé à la dite réception, après une visite de chantier pour constater de visu l'achèvement des travaux.

Réalisés par l'entreprise Midnight-Sun (MNS) Groupe SA, les travaux ont été faits dans de bonnes conditions et livrés à temps, selon le ministre, qui a maqué sa satisfaction au nom du gouvernement.

Pour le ministre, la route a été « techniquement réalisée dans les règles de l'art », et donc « pas d'inquiétudes d'inquiétudes là-dessus ».

« Aujourd'hui, je peux vous dire que nous sommes vraiment satisfaits. Nous avons vu que l'essentiel des travaux par rapport à ce qui constitue les cahiers des charges a été réalisé et nous voulons remercier le chef de cette entreprise, puisque c'est d'abord une entreprise locale. C'est une fierté et ça mérite d'être salué. Quand vous regardez le pont de Kpegadjin que nous avons visité, c'est une composante connexe au projet principal. Mais moi même j'ai été surpris par la qualité de la

réalisation et comment la construction a été faite. Je crois que nous pouvons compter désormais sur nos entreprises au niveau local », a déclaré le ministre Niassao Gnofam, devant une foule d'hommes et femmes sortie massivement et spontanément pour manifester sa joie.



Pour Victor James Sossou, président Directeur Général de MNS Group SA, les objectifs qui ont été assignés à son entreprise ont été atteints, malgré les difficultés



énormes rencontrées dans la construction de cette voie réalisée à hauteur de 35 milliards FCFA par des entreprises togolaises et qui répond aux normes de la CEDEAO.

L'état d'avancement, a-t-il ajouté,

populations de Tohoun », il a promis de continuer avec sa population à soutenir la politique de développement du président de la république.

Le porte parole des populations, le



est de 121,56% pour un délai consommé de 100%.

« Aujourd'hui, le maître d'ouvrage est satisfait. Les populations sont satisfaites, nos aïeux sont en train de se retourner dans leurs tombes, on ne peut que dire Amen », a-t-il salué.

ministre conseiller à la présidence, Djossou Sémodji, fils de la localité, a appelé les populations à continuer par faire confiance au chef de l'Etat Faure Gnassingbé, qui selon lui, a redonné espoir aux jeunes, aux femmes, aux hommes à travers la mise en place des projets et mécanismes pour soulager leurs peine. Pour Djossou Sémodji, « les populations du Moyen- Mono ont commencé par manger la route Nostè-Tohoun » et c'est à juste titre, puisque désormais au lieu de 3 à 4 heures de temps, il faut désormais 30 à 40 minutes pour rallier Nostè-Tohoun. « Et c'est grâce à la politique des grands travaux initiée par Faure Gnassingbé », a-t-il laissé entendre.

Pour rappel, le projet principal a bénéficié des travaux supplémentaires notamment l'installation générale du chantier, le terrassement, les ouvrages de drainage et d'assainissement, la signalisation ainsi que la construction du pont de Kpegadjin.

Midnight Sun Group est une entreprise togolaise spécialisée dans la construction des bâtiments et travaux publics, hydrauliques, concessionnaires de poste de péage et de pesage. Elle assure également la gestion de services publics ainsi que la distribution d'eau.

LM

Facilitation pour une sortie de crise au Togo LE PRÉSIDENT ADO DÉSAVOUE LA C14

Les nouvelles du voyage d'une délégation de la C14 au Ghana ne sont pas bonnes, si l'on en croit une source sous couvert d'anonymat.

En effet, à 72 heures de la fin de la campagne électorale qui doit déboucher sur la tenue des élections législatives, l'opposition togolaise qui a appelé au boycott de tout le processus électoral était chez le président Ghanéen, Nana Akufo-Ado, co-facilitateur dans la crise politique que connaît le Togo, le weekend dernier. L'objet de cette visite au président Ado, est d'obtenir le report des élections.

Mais Malheureusement pour la C14, le président Ghanéen, au regard des multiples efforts fournis par la facilitation et des concessions que celle-ci a obtenu de la part du gouvernement et de sa majorité, n'a pu donner une suite favorable à la requête



de la C14.

Akufo-Ado n'est pas allé de mains mortes pour prouver à la délégation de la coalition les incohérences auxquelles les leaders ont habitude l'ensemble de l'opinion nationale et internationale.

C'est un véritable désaveu que vient une fois encore de subir la coalition. Et cela est

le fruit de l'amateurisme politique dans lequel navigue l'opposition togolaise en générale et particulièrement la coalition des 14 partis politiques depuis qu'elle a vu le jour.

Les incohérences, dont il est question sont sans nul doute, le traitement que la C14 et ses militants ont réservés à la communauté

internationale, alors que celle-ci se casse la tête pour une issue favorable à la crise. Autre incohérence dont parle le président Ghanéen, le refus de la C14 d'intégrer la CENI (Commission Electorale Nationale Indépendante), alors que l'on sait comment, tout a été mise en œuvre pour convaincre l'UFC de

retirer son membre et céder la place à celui de l'ANC. La coalition ne s'est pas arrêtée là. L'un des facilitateurs, le président Alpha Condé, a été traité de tous les noms. Comment peut-on continuer par faire confiance à des gens qui veulent une chose et son contraire à la fois ?

Si depuis quelques temps, la communauté internationale, est restée inerte face aux appels de la C14, c'est à juste titre.

On ne le dira jamais assez, la C14 doit changer l'état d'esprit dans lequel elle évolue, si elle veut que les gens la prennent au sérieux.

L'intransigeance et la politique ne font pas bon ménage et les responsables de la C14 devraient le savoir.

En tout cas, les élections législatives c'est dans 72 heures et l'on voit mal, comment à cette étape, un report soit possible.

LM

Législatives du 20 décembre 2018 LES FORCES DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ VOTERONT DEMAIN PAR ANTICIPATION



En vue de permettre aux forces armées et de sécurité de jouer le rôle qui est le leur à matière de maintien de l'ordre et de sécurité, comme c'est de coutume lors de toutes les élections, les forces armées et de sécurité voteront demain mardi 18 décembre 2018 sur toute l'étendue du territoire national. C'est ce qu'indique un communiqué

de la Commission Electorale Nationale Indépendante(CENI).

Ce vote respectera, les consignes inscrites à l'article 117 du code électoral qui stipule que « le vote de chaque électeur est constaté par l'apposition de sa signature ou de son empreinte digitale en face de son nom sur la liste d'émargement et en

présence des membres du bureau ».

Les élections législatives du 20 décembre prochain vont se tenir dans un contexte particulier où une partie de la classe politique notamment, les partis politiques réunit au sein de la C14 ont décidé de les boycotter avec des menaces çà et là pour dit-elle empêcher la tenue de ces

élections.

D'où les dispositions à prendre par le

gouvernement qui n'entend pas céder à ces intimidations.



COMMISSION ELECTORALE
NATIONALE INDEPENDANTE
(CENI)
TM (0020) 22 53 91 06 / 22 53 81 02

REPUBLIQUE TOGOLAISE
Travail - Liberté - Paix

N° 039 / 2018 /P/CENI

COMMUNIQUE DE LA CENI
relatif au vote par anticipation

Dans le cadre des élections législatives du 20 décembre 2018, et conformément au décret pris en conseil des ministres le 08 novembre 2018, le Président de la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI) informe l'opinion publique et les électeurs que les forces armées et de sécurité voteront par anticipation le mardi 18 décembre 2018, dans les centres de vote retenus par la CENI et publiés par voie de presse, en application de l'article 117 du code électoral.

A cet effet, le Président de la CENI rappelle que le vote par anticipation se déroulera en respectant les dispositions suivantes :

- le vote par anticipation concerne uniquement les éléments des forces armées et de sécurité régulièrement inscrits sur les listes électorales et disposant de leur carte d'électeur ;
- ceux inscrits dans les centres de vote retenus, voteront dans leurs bureaux de vote respectifs et émargent sur la liste d'émargement de leur BV ;
- ceux non-inscrits dans le centre retenu et les électeurs en mission dans la localité mais disposant de leur carte d'électeur voteront sur présentation de leur carte d'électeur, après avoir rempli le formulaire des votants par dérogation ;
- l'usage des procurations n'est pas autorisé le jour du vote par anticipation.

Le Président de la CENI compte sur le civisme et le sens de responsabilité des uns et des autres pour un bon déroulement de l'ensemble des opérations.

Fa Lomé, le 5 DEC 2018

Le Président



Prof. Kodjona KADANGA

Échos de la campagne électorale

LES POPULATIONS DE DANKOUR PROMETTENT PLEBISCITER NOEL DEPOUKN ET SA LISTE

La campagne en vue des élections législatives du 20 décembre 2018 entre dans sa dernière ligne droite avec des meetings géants partout. A Dankour dans l'Oti Nord, c'est le parti Union pour la République qui a animé un grand meeting hier Samedi.

C'est une foule des grands jours, composés d'hommes, de femmes et de jeunes qui est sortie pour marquer leur adhésion à la liste qui leur a été proposée et sur laquelle figure un de leur fils, Noël Depoukn.

Ce sont des cris de joie rythmés de danses traditionnels qui ont accueilli les candidats du parti UNIR venus solliciter le suffrage des populations.

A l'arrivée de la délégation du parti, il a été procédé à une prière pour dire merci à Dieu pour avoir permis la tenue du meeting. La prière visait également à demander à Dieu de continuer par protéger le peuple togolais afin que ces élections se fassent dans la paix pour le bien des populations.

Dans son mot, le porte parole



de la population a souhaité la bienvenue à celui que les populations appellent affectueusement leur fils et sa délégation avant de transmettre le message de la victoire à Noël Depoukn.

« Nous vous demandons d'aller vous reposer. Vous n'avez pas à vous gêner en vous déplaçant ici. Soyez rassuré de notre soutien. Le 20 décembre, nous voterons

pour vous », a-t-il rassuré au nom de la population de Dankour.

Tour à tour, plusieurs intervenants, ont demandé à la population de rester vigilante et de ne pas se laisser aller à de la provocation. « Il faut aller voter UNIR le 20 décembre prochain », ont-il martelé.

« Je sais toujours compter sur

vous mes frères et sœurs, mes parents, de Dankour d'où je suis originaire », a laissé entendre le candidat Noël Depoukn. Pour lui, c'est l'avenir du pays qui est en jeu à travers ces élections. Il faut donner les moyens juridiques au président de la république de continuer par développer le pays à travers les projets mis en place, a-t-il indiqué.

« Vous devez sortir nombreux pour voter UNIR et prouver au président Faure Gnassingbé que vous êtes derrière lui, que vous soutenez sa politique pragmatique de reconstruction du pays » a ajouté M. Depoukn avant d'inviter les populations à ne pas considérer les messages d'intoxication qui circulent sur les réseaux sociaux et qui leur demande de ne pas aller voter.

« Que personne ne vous trompe. Sortez, sortez sortez massivement pour dire non au statu quo dans lequel certains pensent nous maintenir », a lancé Noël Depoukn.

Plusieurs cadres du parti UNIR dont l'ancien ministre Noupokou Dammipi étaient également de la délégation.

Le meeting de Dankour est l'apothéose de la campagne dans la zone OTI nord pour les candidats de UNIR.

En attendant d'autres meetings dans l'OTI-sud, le porte à porte continue, à en croire un cadre d'UNIR qui assistait au meeting.

LM

Gilbert Bawara

« Au lendemain des législatives, le président Faure va continuer avec une politique de dialogue, d'ouverture et de main tendue vers tous nos frères et sœurs Togolais »

Dans le cadre de la campagne pour les élections législatives du 20 décembre prochain, le parti Union pour la République a organisé samedi dernier un meeting dans la préfecture d'Agoué. Occasion pour les responsables de l'actuelle majorité à l'assemblée nationale d'inviter les populations d'Agoué et de ses environs à aller voter pour le parti.

Intervenant au cours de ce meeting, le ministre Gilbert Bawara a rassuré les uns et les autres sur la tenue des dites élections à la date fixée. Les menaces et intimidations actuellement proférées par certains courants politiques et activistes ne doivent en rien dissuader les Togolais à se rendre aux urnes, a indiqué le ministre qui met au devant le respect de la loi.

« Ces derniers jours on entend beaucoup de messages, des



doutes, des interrogations. (...) Au parti UNIR, nos femmes, nos hommes, nos jeunes, nos mamans, nos papas, nous tous nous sommes déterminés à aller voter le 20 décembre 2018 » a précisé Gilbert Bawara pour qui UNIR et ses militants et militantes sont déjà en marche pour la victoire du 20 décembre.

A la population d'Agoué-Nyivé, le ministre a appelé à la vigilance. Il a rassuré de la volonté du chef de l'Etat à poursuivre sans tabou le dialogue avec tout le monde en vue d'un Togo prospère.

« Au lendemain des élections législatives, le président Faure Gnassingbé va continuer avec une politique de dialogue, d'ouverture et de main tendue vers tous nos frères et sœurs Togolais, même ceux qui ont fait l'erreur, ceux qui ont commis la faute de rester en marge. Il (le président) restera un homme d'ouverture, de paix, parce qu'il a besoin de nous tous pour le développement de notre pays », a-t-il laissé entendre.

« A Agoué-Nyivé, nous sommes des femmes et des hommes bâtisseurs, nous sommes des

femmes et des hommes qui construisent le développement, à Agoué Nyivé, nous sommes des femmes et des hommes tolérant qui aimons la paix. C'est pourquoi je voudrais vous encourager, chacun de nous et collectivement pour que ceux de nos frères et sœurs qui ont décidé de détruire le pays, de bloquer le pays, nous allons leur tendre la main, nous allons leur dire que nous sommes des frères et des sœurs, venez nous allons bâtir la paix, nous allons bâtir la réconciliation, nous allons bâtir le développement, ils sont nos frères et nos sœurs, qui ont été égarés et nous devons les ramener vers nous », a-t-il clamé.

Le ministre a exhorté les militants et militantes UNIR à « continuer dans les quartiers, dans les maisons, entre amis, entre copains à se parler, à se mobiliser » pour qu'ils « sortent massivement

le 20 décembre 2018 pour aller voter le parti UNIR », car le parti et son président ont besoin de la voix de chacun pour que la victoire soit large et massive.

Enfin, il a appelé les militants et militantes Unir à cultiver les valeurs d'humilité et de tolérance et de respect des autres citoyens même ceux qui n'ont pas les mêmes opinions et les mêmes convictions qu'eux ».

« Nous devons terminer ces derniers jours de campagne, dans cet esprit de respect et d'humilité et de tolérance vis-à-vis de tous nos frères ; mais en même temps, nous devons rester très mobilisés et vigilants. Nous devons agir pour protéger nos votes et nous assurer que les résultats soient bien comptés et que notre victoire soit proclamée », a conclu le ministre.

LM

Lu sur le net !

LES OBJETS DU QUOTIDIEN DONT ON IGNORE L'EXACTE UTILITÉ

Si vous n'avez jamais compris à quoi servent la plupart des objets qui vous entourent au quotidien comme le stylo bic, ce top 8 va sûrement vous aider à y voir plus clair !

Il arrive à tout le monde d'acheter divers objets dans les magasins de gadgets, d'ustensiles de cuisine ou encore d'accessoires informatiques, etc. sans toutes fois en connaître la véritable utilité.

Résultat, on se retrouve avec un tas de bricoles chez soi dont on ne se sert pratiquement jamais ou mal vu que personne ne nous explique vraiment le pourquoi du comment.

Alors, au lieu de rester dans l'ignorance et avec des tiroirs pleins de choses qui prennent la poussière sans être ni amortis ni compris, ce top 8 lève le voile sur le mystère des objets du quotidien et comme on dit « on dormira moins bête ce soir ».

1. La petite boucle au dos des chemises



Jusqu'à aujourd'hui, beaucoup pense encore que cette languette sur le dos des chemises n'est qu'une touche décorative qui se perpétue depuis l'aube de la création des chemises alors que si elle existe c'est qu'il y'a bien une raison et

pratique en plus !

La petite boucle s'appelle « le cordonnet » et elle sert à suspendre la chemise pour ceux et celles qui ne sont pas adepte du pliage méthodique pour éviter que les chemises ne se froissent, c'est aussi simple que cela.

À l'origine d'ailleurs, elle était utile pour les ouvriers qui accrochaient leurs chemises dans les casiers et aux sportifs qui les suspendent dans leur casier.

Autre petite info, les étudiants des universités les plus prestigieuses l'enlèvent carrément pour signifier qu'ils sont en couple au lieu de porter une alliance.

2. Le petit cylindre sur le chargeur de votre ordi

Ce truc qui semble inutile sur le chargeur de nos ordinateurs s'appelle en fait une perle de ferrite. Et donc ? Hé bien elle est imbriquée sur le chargeur pour chasser les interférences radio qui peuvent provoquer des grésillements désagréables pendant le chargement, car apparemment sans, les petits composants dans l'ordi bougeraient sous électricité. C'est bon à savoir non ?



3. Le tout petit trou dans les hublots



Composé de trois vitres, le hublot que l'on peut toucher est en plastique, les deux autres derrière sont en verre, et le fameux petit trou donc est sur celle du milieu. Comme la pression en cabine est

plus importante que celle à l'extérieur qui s'exerce donc sur la vitre intérieure, ce trou permet de relier toute la pression à la dernière vitre pour que la vitre de l'extérieur n'explose pas et pouvoir aussi évacuer l'humidité intérieure. Pour le coup, là c'est du chinois !

4. Le côté bleu des gommes Maped

Si vous vous obstinez encore à croire que c'est pour effacer les traits d'un stylo bic ou d'un stylo-plume alors il est grand temps de virer cette conviction ! Le côté rouge des gommes laisse souvent des traces quand on l'utilise et c'est là que le côté bleu intervient pour les faire disparaître.

A suivre

HISTOIRES DROLES

J'étais heureux.

Ma petite amie et moi sortions ensemble depuis plus d'une année, et ainsi nous avons décidé de nous marier.

Mes parents nous ont aidés de tous les côtés, mes amis nous ont encouragés.

Et ma petite amie ? Elle était un rêve !

Il y avait seulement une chose qui me tracassait beaucoup et cette chose était sa plus jeune soeur...

Ma future belle soeur avait vingt ans, portant mini jupes serrées et des chemisiers tombant.

Elle se penchait régulièrement vers le bas quand elle était près de moi. J'avais ainsi une vue plaisante de ses sous-vêtements.

Cela était évidemment délibéré.

Elle ne l'a jamais fait quand elle était près de n'importe qui autrement. Sa petite soeur m'a appelé et m'a demandé de venir pour vérifier les invitations de mariage.

Elle était seule quand je suis arrivé. Elle m'a chuchoté que bientôt je devais être marié, et qu'elle avait des sentiments et du désir pour moi. Qu'elle ne pouvait et ne voulait pas surmonter !

Elle m'a dit qu'elle voulait me faire l'amour

juste une fois avant que je sois marié avec sa soeur.

J'étais totalement choqué et ne pouvais pas dire un mot.

Elle me dit, "je vais en haut dans ma chambre à coucher. Si tu veux passer à l'acte, tu peux monter et me prendre !"

J'étais assommé, gelé. Je l'ai observée monter les escaliers. Quand elle a atteint le dessus, elle a baissé sa culotte et me l'a jetée en bas des escaliers.

Je me suis tenu la pendant un moment, puis ai tourné en direction de la porte. J'ai ouvert la porte et j'ai fait un pas hors de la maison... J'ai marché directement vers ma voiture.

Mon futur beau-père se tenait dehors.

Avec des larmes dans ses yeux il m'a étreint et dit :

- Nous sommes très heureux que vous ayez passé notre petit test. Nous ne pouvions pas penser à un meilleur homme pour notre fille. Bienvenue dans la famille !

La morale de cette histoire est :

Gardez toujours vos préservatifs dans votre voiture !

PHARMACIES DE GARDE DU 17/12/18 au 24/12/18

AKOFA Av. Maman N'Danida
Amoutivé 96 32 97 57

St RAPHAEL
Marché Atikpodji 22 21 84 26

BEL AIR Non loin de RAMCO et de l'hôtel Palm Beach 22 21 03 21

DES APÔTRES Akodessewa Face ETOCOTRAN 22 27 11 98

OCAM Rue de l'ENTENTE 22 21 62 05

HORIZON 165, boulevard du 13 janvier Nyékonakpoè. Face Sapeurs-Pompiers à côté de l'immeuble A.AC. 22 20 42 42

AMITIE SOTED 22 21 74 47

CAMPUS Adewi 22 21 56 32

HÔPITAL Face Hôpital CHU-Tokoin 22 20 08 08

PROSPERITE Située sur le Bd Eyadéma entre l'immeuble AUBA et la Direction de la Police Judiciaire (DPJ) 23 38 84 25

PEUPLE Marché NUKAFU 22 26 84 22

LE JOURDAIN Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoin Wuiti 22 61 56 14

BAH Face EPP Hedzranawé 22 26 03 20

St PIERRE Sagboville Hedzranawe. Boulevard Haho 22 26 19 73

MAWULE Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto) 22 27 11 21

MAËLYS 1688, Bd Malfakassa - Bè Kpota en Face de NETADI 22 27 60 19

CITE Bd. du 30 Août 22 25 01 25

BESDA Adidogomé-Aménopé, Route de Kpalimé 22 51 05 29

EPIPHANIA Rue de La Pampa, Carrefour AGBEMADON, ADIDOGOME 70 40 10 52

CONSEIL Carrefour du CEG Sagbado Logote 70 21 56 53

DU POINT E 506, rue 129 Aflao Gakli (Kiniti Gomè), à Djidjolé dans le von de la pharmacie Djidjolé 22 51 91 71

LE GALIEN Rue Pavée d'Adidoadin 22 51 71 71

VIGUEUR Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimandjaro 22 51 63 30

St JOSEPH Bretelle BE KLIKAME 22 25 74 65

NABINE Sise à Agoè Anomé dit Plateau (Route du Bar Plateau) 93 36 26 26

VOLONTAS DEÏ Avédji, Carrefour « SUN CITY », face à l'ancien bar Sun City 70 42 23 60

VITAFLORE Sise à Agoè Vakposito à 100 m de la station Shell Agoè Vakposito 70 40 22 86

LA GRÂCE Près de l'Auberge Sahara avant la Station SUN AGIP Agoè 22 25 91 65

ESPACE VIE Agoe Logopé, face bar Plaisir 2003 99 85 89 07

MAINA Agoé Assiyéyé, à 300 mètres du Carrefour bleu 22 33 65 34

MAWUNYO Agoè-Sogbossito, route de Mission TOVE en face de la station OANDO 70 42 34 64

TAKOE Avant la station CAP ESSO de Zongo(côté opposé) 22 34 03 42

AVEPOZO A côté de la place publique d'avepozo 22 27 04 86

DE L'EDEN Route d'Aneho, face cité Baguida 70 42 13 98

COMMISSION ELECTORALE
NATIONALE INDEPENDANTE



CENI-TOGO



#ElectionsTg2018

Togolais, viens, bâtissons la cité !

Lutte contre les armes chimiques L'ANIAC-TOGO PRÉSENTE SON RAPPORT

L'Autorité nationale pour l'interdiction des armes chimiques au Togo (ANIAC-Togo) a présenté vendredi 14 décembre 2018, son rapport bilan des activités menées au cours de l'année 2018. C'était au cours d'une rencontre organisée à son siège à Lomé en présence des représentants des ministères techniques, des Ambassades et des organisations internationales.

L'objectif de cette rencontre est d'informer le grand public des activités menées par l'ANIAC-Togo, ses missions, et son engagement au profit du bien-être socio-économique et la préservation du milieu naturel. Il s'est agi

également pour la structure de présenter ses attentes pour l'année à venir et de solliciter le concours et la collaboration des différentes parties prenantes à la problématique de la gestion des produits chimiques pour l'atteinte de ses objectifs.

Il ressort du rapport présenté par l'ANIAC-Togo, que durant ces 12 derniers mois, l'organisme a procédé à des visites auprès des structures impliquées, a effectué des tournées de sensibilisation sur les dangers liés aux produits chimiques dans les grandes régions du Togo, a organisé des rencontres de formation et de renforcement des

capacités des acteurs impliqués dans la gestion des produits chimiques.

« L'humanité fait face de nos jours, a déploré Boyodé Pakoupati, Directeur de l'ANIAC-Togo, aux menaces des produits chimiques, notamment leur acquisition à des fins malveillantes par des groupes non-étatiques et les déboires enregistrés dans plusieurs domaines suite à cette utilisation irresponsable ».

Il a invité à cet effet, les professionnels des médias à être des porte-paroles de l'ANIAC-Togo auprès des Togolais et à porter haut les informations et sensibiliser le public sur le concept d'arme chimique.

Créée le 4 novembre 2015, l'ANIAC-Togo est une



structure nationale dont la mission est de promouvoir la paix, la stabilité et la sécurité internationale en

contribuant au désarmement général et au développement économique mondial.



REPUBLIQUE TOGOLAISE
Travail-Liberté-Patrie

COMMISSARIAT GENERAL
Commissariat des Impôts

N° _____/2018/OTR/CG/CI

Communiqué de l'Office Togolais des Recettes

Relatif au droit forfaitaire sur les opérations de transfert de propriété

Le Commissaire des Impôts, en exécution de l'arrêté N° 220/MEF/SG portant **institution d'un droit forfaitaire sur les opérations de transfert de propriété**, Porte à la connaissance des officiers ministériels et du public en général, qu'il est institué un droit forfaitaire d'un montant de Trente-cinq mille (35 000) francs CFA, représentant les droits d'enregistrement et de timbres et les droits de conservation foncière sur toutes les opérations de mutations totales.

A cet effet, et dans le cadre des formalités fusionnées, il est demandé aux requérants de présenter au bureau du transfert de propriété, sis au siège de l'OTR, l'acte de vente en brevet en plus des autres pièces anciennement requises.

Le Commissaire des Impôts compte sur la bonne compréhension et la collaboration de tous les acteurs.

Fait à Lomé, le _____

Le Commissaire des Impôts

Ahmed Ezzo-Wavana ADOYI



OBSERVATOIRE TOGOLAIS DES MEDIAS
Instance d'Autorégulation des Médias, Tribunal des Pairs

COMMUNIQUE OTM 002/PT/BE/2018

Les différentes manifestations ou tentatives de manifestations organisées par la coalition des 14 partis de l'opposition ces dernières semaines, contre le processus électoral en cours en vue des législatives du 20 décembre prochain et les répressions qui s'en suivent dans le cadre du maintien de l'ordre, ont occasionné malheureusement des blessés et des morts, essentiellement des jeunes.

L'Observatoire Togolais des Médias (OTM) est très attristé par cette situation, particulièrement les pertes en vies humaines et présente ses sincères condoléances aux familles éplorées.

Dans ce contexte de vive douleur et de tensions socio-politiques exacerbées dans le pays, l'OTM constate avec regret que des journaux et sites Internet publient des images choquantes des victimes.

L'OTM appelle à la retenue et à l'esprit de responsabilité des professionnels des médias et leur demande de s'abstenir de publier et de diffuser des clichés de ce genre.

Le tribunal des pairs rappelle à tous les médias et journalistes que la liberté de la presse doit s'accompagner du respect des règles d'éthique et de déontologie notamment celle interdisant la publication des images choquantes (article 13 du **Code de déontologie des journalistes du Togo**).

Par ailleurs, l'OTM attire l'attention des journalistes sur leur responsabilité sociale et demande à tous les médias de respecter scrupuleusement les textes régissant ce secteur.

Fait à Lomé, le 13 décembre 2018

**Pour l'OTM, le Président
Aimé Komla Dodzi EKPE**

BP : 80714 Lomé - TOGO
Tél. : (00228) 22 36 25 35 Cel. : (00228) 90 03 18 24

BOA *Express*

**TRANSFERT D'ARGENT
RAPIDE ET SÉCURISÉ**



• Bénin • Burkina Faso • Côte d'Ivoire • Mali • Niger • Sénégal • Togo

BOA *Express*



BANK OF AFRICA
Groupe BMCE BANK